

## BAB V SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

### 5.1 Simpulan

#### 5.1.1 Simpulan Umum

Simpulan umum dari hasil penelitian yang telah dilakukan serta pembahasan yang telah dipaparkan, tentang “*Personal Information Management* (PIM) dalam kegiatan Temu Kembali Informasi mahasiswa Perpustakaan”, dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat hubungan antara *Personal Information Management* (PIM) dengan kegiatan Temu Kembali Informasi. Hal tersebut dapat diketahui berdasarkan hasil pengolahan data *Personal Information Management* (PIM) dan kegiatan Temu Kembali Informasi, yang memperoleh hasil hubungan pada kategori rendah. Selain itu koefisien korelasi menunjukkan arah hubungan positif, hal tersebut menandakan bahwa semakin baik aktivitas manajemen informasi pribadi maka semakin baik pula dalam penemuan kembali informasi di masa yang akan datang, begitu pula sebaliknya. Sub variabel *Personal Information Management* yaitu penyimpanan dan pengelolaan informasi merupakan sub variabel yang paling berhubungan dengan aktivitas temu kembali informasi, seperti dalam merepresentasikan informasi yang akan dicari, perumusan istilah kata kunci yang digunakan dalam temu kembali informasi untuk didapat pencocokan hasil temuan yang relevan.

#### 5.1.2 Simpulan Khusus

Aktivitas *Personal Information Management* (PIM) mahasiswa Perpustakaan yang menjadi responden secara keseluruhan termasuk pada kategori baik, sehingga dapat diartikan bahwa mahasiswa Perpustakaan yang menjadi responden sudah memiliki kemampuan yang baik dalam aktivitas mencari, menyimpan, mengelola dan memelihara informasi pribadinya sesuai dengan kebutuhannya. Hal tersebut dinilai dari tiga indikator aktivitas *Personal Information Management* (PIM) yaitu, 1) kegiatan penemuan informasi (*finding information*) tergolong pada kategori baik; 2) kegiatan penyimpanan dan pengelolaan informasi

(*keeping and organizing information*) tergolong pada kategori baik; dan 3) kegiatan meta level tergolong pada kategori baik.

Aktivitas Temu Kembali Informasi mahasiswa Perpustakaan yang menjadi responden secara keseluruhan termasuk pada kategori baik, sehingga dapat diartikan bahwa mahasiswa Perpustakaan yang menjadi responden sudah baik dalam merepresentasikan informasi yang akan dicarinya, sudah baik dalam pemakaian query dan baik dalam memperoleh hasil temuan yang sesuai ketika pencocokan antara representasi dengan kueri. Hal tersebut dinilai dari tiga indikator aktivitas temu kembali informasi yaitu, 1) representasi (*representation*) tergolong pada kategori baik; 2) query tergolong pada kategori baik; dan 3) pencocokan (*matching function*) tergolong pada kategori baik.

## 5.2 Implikasi

Implikasi dari penelitian yang telah dilakukan setelah diketahui dan dianalisis bagaimana aktivitas *Personal Information Management* (PIM) dan kegiatan Temu Kembali Informasi mahasiswa Perpustakaan. Mahasiswa dapat memilih metode penyimpanan dan pengelolaan informasi pribadinya yang dapat memudahkan untuk penemuan kembali informasi di masa yang akan datang seperti dengan mengklasifikasikan informasi berdasarkan kategori tertentu dalam menyimpan informasi, memberikan penamaan pada informasi untuk memudahkan dalam merepresentasikan informasi dan memudahkan dalam merumuskan istilah kata kunci ketika penemuan kembali informasi. Meningkatkan cara pemeliharaan informasi pribadi dengan cara melakukan *back-up* (pencadangan) dan duplikasi informasi pada media penyimpanan lain untuk mengantisipasi kehilangan data. Memelihara sistem manajemen informasi (seperti *laptop, handphone, google drive, email, cloud*, aplikasi *reference manager*, dsb.) dengan cara melakukan sinkronisasi dan mengupdate sistem manajemen informasi untuk penyimpanan informasi jangka panjang. Mahasiswa juga dapat mengeksplorasi teknik penelusuran seperti menggunakan model penelusuran Boolean, menggunakan teknik *tokenization, stemming*, serta menggunakan operator-operator pencarian untuk menghasilkan temuan yang lebih relevan.

### 5.3 Rekomendasi

Hasil penelitian yang telah diperoleh diharapkan dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang terkait, berikut rekomendasi yang peneliti sampaikan pada penelitian ini:

#### 1. Bagi Mahasiswa

Penelitian ini diharapkan agar mahasiswa dapat meningkatkan kesadaran akan penting dan perlunya memanajemeni informasi pribadi untuk memudahkan penemuan kembali ketika informasi dibutuhkan di masa yang akan datang. Selain itu diharapkan mahasiswa untuk meningkatkan strategi dalam memanajemeni informasi pribadi, seperti strategi pencarian informasi, penyimpanan dan pengelolaan informasi, hingga pemeliharaan dan pengelolaan arus informasi untuk memudahkan dalam menggunakan informasi di masa kini dan di masa yang akan datang. Serta diharapkan mahasiswa untuk meningkatkan strategi penemuan kembali informasi, seperti strategi dalam merepresentasikan informasi yang akan dicari, cara penelusuran dan perumusan query, hingga strategi pencocokan antara representasi dengan query untuk menemukan hasil temuan yang relevan dengan kebutuhan.

#### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti diharapkan dapat mempelajari lebih mendalam mengenai *personal information management* dan temu kembali informasi untuk menciptakan penelitian baru yang dapat dihubungkan dengan variabel lain. Selain itu diharapkan peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan model atau teori terbaru dari kedua variabel serta dapat melakukan penelitian pada partisipan lain supaya hasil temuan penelitian lebih beragam.